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Résumé :
L’aliment de volaille représente la majeure partie dans le marché international et connait une

croissance relativement plus importante. Dans cette optique, le Mais et le Soja sont les ingrédients
standards de la filiére aliment du bétail a travers le monde.

L’industrie d’aliment de bétail Algérienne (IAB) est en grande majorité dépendante des
importations, ce qui expose les opérateurs nationaux aux risques de fluctuations des cours mondiaux,
De plus actuellement, 1’ Algérie est confrontée a une grave crise économique qui, autrefois, était
compensée par les recettes importantes provenant des exportations d’hydrocarbures.

Pour cela, 1’Etat doit appliquer une nouvelle politique du renouvellement agricole et
rural, en prenant une série de mesures visant la valorisation des coproduits, ceci permettrait de
limiter les importations en matiéres premieres en les substituant par la production locale. La
création de la valeur grace a la technologie permettrait de rendre ces sous-produits utilisables
en alimentation animale.

Mot clés : Filiere, industrie des aliments de bétail, mati¢re premiére, sous-produits.

Summary:

Poultry feed represents the major part in the international market and it is experiencing relatively
greater growth. From this point of view, Corn and Soya are the standard ingredients for the sector of
cattle feed throughout the world.

The Algerian cattle feed industry is largely dependent on imports, which exposes national
operators to the risks of fluctuations in world prices, in addition, Algeria is currently facing a serious
economic crisis, which in the past was compensated by important revenues from hydrocarbons exports.

For this reason, the State must apply a new policy of agricultural and rural renewal, by taking
a series of measures aimed at enhancing the value of co-products, this would make it possible to limit
imports of raw materials by substituting them with local production. The creation of value through
technology would make these by-products usable in animal feed.

Keywords: sector, cattle feed industry, raw material, by-products.
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